



作者の言葉
我が百合丘ロータリークラブのシンボルマーク百合の花は、地味には有り様には、この多岐上座のありさまに見られ、出だすに、知る化の流により増え、それ少くも、初見で、ちると、散らす、この花に、その香りに、清純な乙女を感じ、サセ、マ、ある、昭和五十五年春吉日、大友

2017~2018年度

Weekly Report

平成29年11月7日(火) ■ 会長：中村 和広 ■ 幹事：安藤美恵子 ■ 会報：古澤 利夫
第1883回例会 例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ <http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第1883回例会記録 平成29年11月7日(火) 18/49回

<点鐘> 中村会長

<ソング> 君が代 奉仕の理想

<お客様ご紹介> 中村会長

横浜本牧RC
第2590地区インターアクト委員長
久本弥様



米山奨学生 傅嘉巍君
中村会長より傅嘉巍君に奨
学金が授与されました。

<指名委員会> 北島指名委員長
次年度の役員・理事候補者を選出いたしました。1カ
月晒しますので異議のある方はお申し出ください。

2018~19年度役員・理事候補者

- | | |
|--------------|-------|
| 役員・会長 | 井上 久 |
| 役員・会長エレクト | 中島 健児 |
| 役員・副会長 | 大西千枝子 |
| 役員・幹事 | 嶋 元 |
| 役員・会計 | 鈴木 清 |
| 役員・会場監督(SAA) | 安藤 亨 |
| 役員・副幹事 | 金子 拓哉 |
| 理事・職業奉仕委員長 | 平岡 勉 |
| 理事・青少年奉仕委員長 | 井上 勇 |
| 理事・社会奉仕委員長 | 鴨志田敏彦 |
| 理事・国際奉仕委員長 | 渡邊 辰夫 |
| 理事 | 中村 和広 |

<祝い事> 佐藤親睦委員

会員誕生 石川会員、畠山会員、野島会員、
坂井会員、鴨志田会員

配偶者誕生 結城会員、小塚会員、坂井会員、
佐藤会員、笠会員の配偶者様

会員入会 安藤志子会員、佐藤会員、石野会員

<会長報告> 中村会長

- 先に、理事会報告です。
- ・指名委員長より次年度の役員・理事候補者の発表があり、承認されました。
 - ・年末家族会の件 鴨志田親睦委員長より、会費・実施内容についての報告があり、承認されました。
 - ・インターアクト年次大会の件 12月桐光学園で開催されます。
 - ・金子ガバナーエレクトより次年度のガバナー補佐の依頼がありましたが、今回はお断りする方向で返事をする事となりました。
- 以下、会長報告です。

1. 地区大会(第2日目)のロータリー財団学友懇談会へのお誘い
11/11(土) 9:30~12:30 パシフィコ横浜会議センター
2. RLI(ロータリーリーダーシップ研究会)パートⅢ開催の案内
11/26(日) 8:30~16:30 聖光学院中学校高等学校
3. インターアクト海外研修結団式開催の案内
12/23(土・祝) 15:00~16:00
聖光学院中学校高等学校 ポアトラホール
4. My ROTARYアカウント登録方法について
5. 地元の子どもの貧困についての社会奉仕活動の事例について

第1885回	11月14日	ガバナー公式訪問
第1886回	11月21日	招聘卓話 ロータリー財団関係者
第1887回	11月28日	クラブフォーラム

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

<幹事報告>

安藤美恵子幹事

*例会変更 川崎高津RC 川崎中央RC

*会報着 新川崎RC

<ニコニコ委員会>

金子委員長

横浜本牧RC 久本弥様→「川崎百合丘RC中村会長始め会員の皆様こんにちは。日頃よりインター・プロジェクトを通じて大変お世話になっております。年次大会開催に向けて会員皆様のサポートを賜り、また親松さんには、地区活動にご尽力をいただき重ねて御礼申し上げます」。当クラブより、中村会長→「結城会員、野島会員、本日は卓話をよろしくお願い致します」。安藤美恵子幹事→「パスト会長の結城さん、野島さん、卓話よろしくお願い致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤亨会員、福家会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、磯会員、鴨志田会員、勝田会員、北島会員、小林会員、小島会員、中島健児、野島会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会員、結城会員、金子会員。

<出席委員会>

白井委員長

	会員	出席	欠席	マーク	出席率
第1883回	45	29	16		64.44%
第1882回	45	31	14	3	75.56%

欠席の方マークをお願いします。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	28件	29,000円	504件	552,258円
財団	3件	37,000円	13件	164,000円
ベネファクター	0件	0円	0件	0円
米山	2件	40,000円	20件	280,000円

<ロータリー財団委員会>

石野委員長

小塚会員→「家内の弘子が本日無事古希を迎えました。増々元気で頑張ってくれると信じています。これからもおつきあいの程よろしく申し上げます」。石野会員→「入会して3年になりました」。佐藤会員からもいただきました。

<米山奨学委員会>

井上勇委員長

野島会員→「誕生祝ありがとうございます」。結城会員からもいただきました。

本日のプログラム

<パスト会長卓話>

結城会員

今年で入会30年、ただ長いだけの会員となってきましたが、ロータリーの活動で自慢できるのはマーク

100%です。最近では寄る年波には勝てなくあちらこちら体が痛く年齢を感じる事が多くなりました。

百合丘ロータリー5年目に入会し、入会してからは交換留学生の受け入れもしました。日本人の悪いところは、留学生に至れり尽くせりしてしまうところで、受け入れた学生の中には高価な物が欲しいと言い出したり、映画が観たいからお金が欲しいとか、学校までの送り迎えを要望してきたりと我がままでありました。ただし私の所で世話をした留学生には、ちゃんと日本語を使って会話をするように、自分でできる事は自分で行動するよう教えたつもりです。

最近ではロータリーとはまた別に、川崎商工会議所商業部会主催の講演会の件で高橋津田塾学長と打合せに行ったりと活動しています。



野島会員

私の会長年度は13年前の2004-05年度です。以降会員の移動により約半数が変わりました。そこで当時の会長指針を参考にお話します。

当時、ロータリー100周年でRIテーマは『ロータリーを祝おう』でした。節目ということもあり原点回帰、温故知新として、古きを訪ね 大切にし 尊重しながら、その中から新しい事柄を知っていくという意味においてその節目を生かしていきたいと話しました。

2005年から遡ること99年前、1905年当時のアメリカは経済恐慌で人身はすさみ犯罪は巷に満ちているという有様でした。これを憂えたシカゴの一青年弁護士ポールP・ハリスは、良い社会を作るためには人の和を図り世の中に奉仕する気持ちを持つようになることが大切だと考え、3人の友人と語り2月23日にこの理想を広く人々に呼び掛けるための第1回目の会合を持ちました。これがロータリーの原点だと思います。

他の奉仕団体とロータリーの違いは職業奉仕部門があることです。ロータリーの原点は職業奉仕であると考えています。



<点鐘>

中村会長